
 

 

 

 

 

 

 

７月１７日（水）２年生が地元企業見学へ出かけました。 

当日は雲南市の協力を得て、協栄金属工業㈱、島根イーグル㈱、㈲本田商店、TOA㈱出雲工場・研究所の

四社を見学させていただきました。事前に雲南市が掲げる「地元にどんな企業があり、実際にどんなことをし

ているのか、会社の雰囲気はどうかなどを知り、自分の進路選択の参考とする」というこの企業見学の目的を

聞きました。 

 協栄金属では、会社の概要をたくさんお聞きしたり、実

際に金属加工の現場で自分たちの先輩の働く姿を目の当た

りにしたりしました。 

島根イーグルでは、国産車・海外車のエアコンに必要な

部品を作っておられるところを見学し、その部品が世の中

のほぼすべての車に対応していることを知りました。 

本田商店は、３年前に市内で操業を開始され、出雲そば

やパスタの麺を製造されています。美味しいそばづくりの

ために品質管理を徹底し、チャレンジし続けておられる様

子を見ました。 

最後の TOA では、化粧品の製造ラインを見学しました。

受託生産が中心ですが、研究部門もあることなども説明し

ていただきました。 

どの企業も世界シェアや国内シェアのトップであったり、そこでしかできない技術や製品を持っておられ、

また徹底した品質管理など、初めて知ったり体験したりすることばかりで、一日があっという間に過ぎました。 

また、お昼は雲南市役所の会議室をお借りし、昼食後に

は議場も見学させてもらいました。 

今日学んだことを含めて、２学期のインターンシップ、

３学期の企業ガイダンスなどでさらに地元企業のよさや

素晴らしさに触れ、それぞれの将来へつなげてくれると期

待しています。 

 

 

 

 

７月１９日（金）午後に１年生全員で掛合太鼓の練習に取り組みました。 

掛合太鼓の活動は、ここ数年の恒例行事となっており、秋の文化祭で発表したり、掛合町波多地区の伝統行

事「はやしこ奉納」につなげたりすることができています。 

当日の講師として、今年度から郷土芸能同好会の指導員としてお世話いただいている松下さんにご指導いた

だきました。 

今年の１年生には経験者が数名いるものの、初めはなかなかそろえることができませんでした。しかし、ま

ずはバチの握り方やたたく姿勢を目で見て学び、いろいろなリズムを耳で聴きながら、丁寧な指導もしていた

だくことで徐々にコツをつかみ、最後は合格点をいただくことができました。息をそろえて一心に太鼓を叩け

ばリズムもそろい、全員で作り上げていく楽しさも得たようです。 

地元掛合町に根付く伝統文化を体験しながら、それを受け継いでいくことの大切さも学んでほしいと願って

います。 
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７月２３日（火）１学期終業式を迎えました。 

一昨日２１日（日）に梅雨明けが発表され、いよいよ夏本番となりま

した。様々な行事が行われた１学期も本日で終わり、生徒たちの表情

にも安堵の様子がうかがえます。 

終業式では校長先生より「自分なりの方法で自己表現ができている

かどうか、自己表現につながる自分のストロングポイントは何だろう

か」と問われ、県立美術館の展覧会に出展した分校美術担当教員の作品

を例に、最後に「自分の心のキャンバスに思いや願いといった様々な

“感情という名の絵の具”を置

いてみてはいかが」か、と宿題をいただきました。 

暑い夏ですが、自分の進路や夏休みの課題、普段

できない体験などを通してしっかりと自分に向き

合い、それぞれが充実した夏休みを過ごし、２学期

始業式が迎えられることを祈っています。 

校長の終業式訓話内容は こちら ↑     

 

 

 

７月２３日（火）に１年生松笠地区探究班の滝踊り練習がありました。 

これは、５月に１年生全員で町内５地区を巡ったバスツアーでの地域

交流学習をもとに、松笠地区を希望した６名が地区の課題に向き合って、

今後、課題解決に向け取り組む研究や活動の一貫です。まずは、８月１

４日（水）に開催される「龍頭が

滝祭り」に参加し、滝踊りを披露

する予定です。今回は、松笠交流センターの板持会長様にご来校いただ

き、その滝踊りの練習でした。 

龍頭が滝には６月に訪れましたが、約４０ｍの高さから激しく流れ

落ちる滝の姿は壮観でした。当日はそれをバックに舞を披露します。 

 

 

 

６月２８日（金）１４時から掛合分校音楽室にて、令和６年度第１回学校運営協議会を

行いました。 

委員の皆様には今年度の学校運営方針を承認していただきました。また、意見交換にお

いては貴重なご意見も頂戴し、たいへん有意義な時間を過ごすことができました。 

３年生の卒業研究発表会にあわせ、第２回は１２月を予定しております。委員の皆様に

は引き続きお世話になりますが、よろしくお願いします。 

当日の議事録は こちら ↑     

１年生松笠地区探究班の滝踊り練習がありました 

１学期終業式を迎えました 

第１回学校運営協議会を行いました 


